

LOCAL | Infraestructuras

El Equipo de Gobierno niega que el acto de mañana en El Cañuelo tenga contenido político

Cristina Casanueva insiste en la necesidad de reivindicar la apertura de la variante de la A-333 a su paso por la aldea prieguense

Rafael Cobo Calmaestra

Viernes 21 de octubre de 2011 - 13:40



El Equipo de Gobierno del Consistorio prieguense, por medio de la presidenta del Área de Urbanismo y Vivienda, Cristina Casanueva, ha desmentido que el acto reivindicativo previsto para mañana sábado en las obras de la variante de El Cañuelo, tenga cualquier tipo de contenido político.

Así lo ha indicado en la comparecencia ante los medios celebrada esta misma mañana, en la en relación a este tramo de la A-333, apuntó que en la reunión celebrada el pasado lunes en Obras Públicas, “se nos trasladó que en estos momentos se desconoce la fecha en la que se abonará a la empresa constructora la última certificación de la obra”, paso inescrutable para que finalice la intervención y este tramo pueda abrirse al tráfico, motivo por el cual se ha convocado para mañana sábado una concentración en la propia

variante, “para reivindicar su apertura”, apuntó Casanueva.

En este sentido, la presidenta del Área de Urbanismo destacó que el acto cuenta con el respaldo de distintos colectivos, “ya que la intención es aunar fuerzas para que se le de una solución, porque es un tema fundamental para todos”, negando por tanto cualquier tinte político, como así se ha puesto de manifiesto por parte del portavoz de la asociación de vecinos Cerro de la Mesa, colectivo que ha iniciado una campaña de recogida de firmas para reivindicar también la apertura de estos poco más de 2,5 kilómetros que acumulan ya un retraso de 15 meses.

Por último Casanueva indicó que desde la reunión celebrada el pasado lunes en Córdoba con Obras Públicas, se barajaba la posibilidad de realizar un acto de estas características, señalando igualmente que tanto IULV-CA como PA han confirmado su presencia mañana en El Cañuelo, desestimando el PSOE la participación, al considerar esta formación que el mismo, sí que tiene claros tintes políticos.